

ABSTRAK

Ilham Maulana Afghany – *Pesan Dakwah Di Media Sosial Tiktok (Analisis Isi Pesan Dakwah pada Akun Tiktok @basyasman00 Periode Mei 2020)*

Kemajuan teknologi membuat era digitalisasi berkembang begitu pesat dan dinamis. Dan seiring berkembangnya teknologi membuat bermunculannya media sosial baru seperti media sosial Tiktok yang sekarang sangat di gandrungi oleh masyarakat indonesia terutama remaja. Dengan munculnya media sosial baru seorang dai diharuskan untuk bisa memanfaatkan perkembangan zaman yang lebih inovatif dan kreatif dalam menyampaikan dakwahnya. Dari banyaknya akun Tiktok yang bermunculan sebagai Selebriti Tiktok ada salah satu akun Tiktok bernama @basyasman00 yang sering menyampaikan pesan dakwah yang begitu menarik.

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui pesan dakwah dalam konten akun @basyasman yaitu dengan melihat kategorisasi pesan dakwah, bentuk pesan dakwah dan himbauan pesan dakwah yang ada dalam konten Tiktoknya

Peneliti memakai teori CMC yang diperkenalkan oleh Marshall McLuhan mengenai bentuk komunikasi antar individu, individu antar kelompok, kelompok antar kelompok melalui sebuah jaringan computer. Metode penelitian yang digunakan yaitu metode analisis isi kualitatif, yaitu dengan melakukan penyusunan data yang berkaitan dengan kategorisasi pesan dakwah, bentuk pesan dakwah dan himbauan pesan dakwah dengan rumus Holsty Kualitatif.

Hasil penelitian yang didapatkan yaitu 20 konten pesan dakwah yang terdapat pada periode bulan Mei 2020. Kategori pesan dakwah terbagi menjadi 3 aspek yaitu aspek kognitif dengan 3 pesan dakwah, aspek afektif dengan 8 pesan dakwah dan aspek psikomotorik dengan 9 pesan dakwah. Dan bentuk pesan dakwah terbagi menjadi 3 bentuk yaitu pesan akidah dengan 4 pesan dakwah, pesan akhlak dengan 6 pesan dakwah dan pesan ibadah dengan 10 pesan dakwah. Dan himbauan pesan dakwah terbagi menjadi 3 himbauan yaitu, himbauan rasional dengan 7 pesan dakwah, himbauan emosional dengan 6 pesan dakwah dan himbauan motivasional dengan 7 pesan dakwah.